
Bericht der Tennisabteilung für die Saison 2019 

 

 

Wie in den Vorjahren auch, gibt es nichts Besonderes 

von der Tennisabteilung zu berichten. 

Der Trainingsbetrieb ist immer gut besucht. 

 

Jedes Jahr wieder, ist für unsere Abteilung die größte 

Herausforderung, unsere Plätze für die Saison spiel- 

tauglich zu machen. Hier ist jedes aktive Mitglied mit 

Arbeitsstunden gefordert. 

Ich hoffe, wir schaffen es auch diesmal.  

 

Zum Schluss möchte ich mich bei der Vorstandschaft 

für Ihre Unterstützung bedanken und wünsche allen 

Abteilungen für die Saison 2020 viel Erfolg und  

der Vorstandschaft, immer eine glückliche Hand bei 

Ihren Entscheidungen. 

 

 

Mit sportlichen Gruß 

 

Bernd Böhner Bad Rodach, März 2020  


